

Solidarität mit dem Streik bei Gate Gourmet in Düsseldorf

Seit mehr als vier Monaten, seit dem 7. Oktober 2005, streiken 82 ArbeiterInnen des Catering-Multis Gate Gourmet am Düsseldorfer Flughafen. Sie haben einen mächtigen Gegner: die Texas Pacific Group, die weltweit Firmen aufkauft, »saniert« und mit hohem Gewinn weiterverkauft. Als die TPG vor vier Jahren Gate Gourmet gekauft hat, hieß das für die ArbeiterInnen: noch mehr arbeiten, weniger Geld, ständige Schikanen. Bis sie im Oktober gesagt haben: »Es reicht!«



In diesem harten Streik geht es nicht nur um paar Prozent mehr Lohn. Es geht um die Würde, es geht darum, endlich Widerstand gegen den Kapitalismus zu entwickeln, der mit immer unverträglicheren Zumutungen versucht, seine Krise auf uns abzuwälzen.



Besuch aus London Heathrow

Wegen der Entlassung von Gate Gourmet ArbeiterInnen kam es im August auf dem Flughafen London-Heathrow zu einem beeindruckenden Solidaritätsstreik des Bodenpersonals von British Airways, der für tagelange Turbulenzen im internationalen Luftverkehr sorgte. Die ArbeiterInnen kämpfen bis heute um ihre Wiedereinstellung. Drei Frauen besuchen nun ihre streikenden KollegInnen in Düsseldorf.

Mittwoch, 22. Februar 2006
12 - 15 Uhr am Streikzelt

Flughafen Düsseldorf, Halle 8a, gegenüber LTU-Gebäude

Schnauze voll!

Vier Monate Streik bei Gate Gourmet am Flughafen Düsseldorf

Veranstaltung zur Unterstützung des Streiks

Mit Bildern vom Streik, Beiträgen von Streikenden, Thesen zur Bedeutung dieses Streiks und Vorschlägen zur Solidarisierung

Donnerstag, 9. März 2006, 19 Uhr

Bürgerzentrum Alte Feuerwache Köln, Melchiorstraße

Infos zum Streik, Wegbeschreibung zum Streikzelt, Berichte von Blockaden und anderen Solidaritätsaktionen:

www.gg-streik.net

Spendenkonto: Axel Köhler-Schnura, Postbank 18 90 88 850, BLZ 760 100 85, Stichwort „Streik GG“